(通算9号)



生徒指導だより(R6第9号)

令和7年 1月10日

新年明けましておめでとうございます。

迎春の候、保護者の皆様におかれましては、ご健勝のことと拝察申し上げます。

新学期が始まりました。寒さも例年より和らぎ、過ごしやすい日々が送れると思います。3年生は卒業に向けて、1・2年生は次年度の活動に向けて最後のまとめを行っています。この後も生徒たちの安心安全を確保しながら、学校生活を送らせていきますので、ご家庭でも引き続き感染予防対策等にご留意いただきながら、ご協力お願い申し上げます。

新生徒会本部役員任命

会長1名、副会長2名、書記2名、会計2名の新生徒会本部役員が1月8日(水)の始業式の時に任命されました。生徒会長の言葉の中で、『今日は学校の普段の様子をしっかり見て欲しい』『生徒会として一生懸命活動するので見て欲しい』という頼もしい言葉を頂きました。生徒を中心に生徒が主体的になり、来年度も生徒の意見を取り入れて、明るく活気のある学校、みんなが幸せになる学校になることを期待します。



こころの数育事業3年生

12月3日(火)の6限目に3年生の「こころの教育事業」を行いました。スクールカウンセラーの家住先生を講師として迎え、ストレスマネジメントについて学びました。3年生もほとんどの生徒が進路が決まりました。来年度4月から新しい門出に向かうにあたり、ストレスの解消の方法を学びました。グループワークでは各々が「自分のストレスサインは何か。」「対処法は何か。」を「行動」「考え」の両面から、対処法を仲間と話し合いました。



予測困難な時代を生き抜き、新たなリーダーとして活躍が期待されて社会を生き抜いていくためにきっとためになるものです。自分の

れて社会を生き抜いていくためにきっとためになるものです。自分の未来、日本の未来に向けて是 非力を発揮してください。期待しています。

3学期を向かえるにあたって!

令和6年度の学校生活も残り、3ヶ月を切りました。それぞれの学年が1年間の最後のまとめを 行う時期でもあり、来年度への準備をする時期でもあります。3年生は卒業試験の後、家庭学習期 間を経て、最後の大きな学校行事である卒業証書授与式が待っています。最後の高校生活のまとめ をしっかり行い、後輩の見本となるような行動をしてください。課題研究発表会など毎年どの科も 素晴らしいものが発表されています。後輩達も楽しみにしています。1・2年生は、学校に気持ち が向かないことや一生懸命取り組んだけど失敗してしまったことなど嫌なことや学校行事で仲間と 協力し、絆を深めて楽しかった日々もあったと思います。残りわずかな時を是非先輩達の姿を参考 にして、自分達の力で前工を更に良い方向へ発展させられるように充実した3学期を過ごしてくだ さい。